SPD Mitgliederversammlung 20. Juli 2021

Wechsel an der Spitze: Ingrid Seehars übergibt an Kai Mickel

Gaimersheim: In der gut besuchten Mitgliederversammlung im Vereinsheim des TSV Gaimersheim standen die turnusmäßigen Neuwahlen des Vorstandes auf der Tagesordnung. Die bisherige Ortsvereinsvorsitzende Ingrid Seehars sowie ihre beiden Stellvertreterinnen Gabi Hackner und Gabi Eckstein-Scheuerer standen für diese Funktion nicht mehr zur Verfügung. "Nach zwölf Jahren als Vorsitzende ist es an der Zeit, dieses Amt an jüngere weiter zu geben", so Ingrid Seehars. Sie werde aber gerne auch weiterhin im Vorstand mitarbeiten und ihre Erfahrung einbringen, sagte die scheidende Vorsitzende.

Somit wurden einige personelle Veränderung notwendig.
Als neuer Ortsvereinsvorsitzender wurde Kai Mickel vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Auch Daniel Gottschall, bisher als Beisitzer im Gremium, erhielt alle Stimmen als neuer Stellvertretender Vorsitzender. Julia Brandl, die bisherige Kassiererin, wurde ebenso eindrucksvoll einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Als Beisitzer fungieren nun Ingrid Seehars, Hans Bergmeister, Gabi Hackner und Silvia Halsner. Neu in den Ortsvereinsvorstand als Beisitzer wurde Lukas Straube gewählt. Auch die Revisoren mussten neu besetzt werden, Gerhard Retzer und Erich Seehars stellten sich erfolgreich der Abstimmung. Dies war möglich geworden, nachdem Beide nicht mehr für den Ortsvorstand kandierten.

Als Gäste in der Versammlung konnte Ingrid Seehars Jessica Meier und Dr. Bernd Weber, die seit kurzem als Doppelspitze den Unterbezirks anführen, begrüßen.

In ihrem Grußwort ging Jessica Meier, die auch als Bundestagskandidatin der SPD antritt auf ihren Werdegang, ihre Erfahrungen und ihre Motivation für diese Kandidatur ein.

Vor den notwendigen Wahlgängen standen natürlich die Rechenschaftsberichte der Vorsitzenden wie der Kassiererin auf der

Tagesordnung. Ingrid Seehars ging in ihrer Rückschau nochmals ausführlich auf das Jahr 2019 ein. Dieses stand ganz unter dem 100jährigem Jubiläum des Ortsvereins. Dafür wurde ein eigenes Logo entwickelt, das auf allen Veranstaltungen durch das Jahr führte. Auch eine Gedenktafel am Gründungslokal Steinbräu wurde angebracht. Neben den sonst üblichen Aktivitäten gab es weitere Veranstaltungen. Es begann mit der Lesung des Enkels Wilhelm Högners im Museum. Dann das wunderbare Picknick-Konzert im Retzbachpark mit Stefan Bernhardt und zu guter letzt die Veranstaltung mit dem Betreuungsabgeordneten Michael Schrodi. Das Jahr 2020 war geprägt von der Kommunalwahl und Corona. Einige Infostände - Die rote Bank - wurden sowohl am Marktplatz, in Lippertshofen wie auch in der Mittleren Heide durchgeführt. Im Februar nahm eine Fußgruppe noch am Faschingsumzug teil und auch das Tanzcafè am Valentinstag war ein voller Erfolg. Nach dem Starkbierfest im März war aber Schluss. Dann kam Corona. Im September konnte nochmals eine Mitgliederversammlung durchgeführt werden. Dann war wieder Ende. Fast bis Heute.

Zum Schluß der Versammlung kamen noch die verschiedensten Themen aus dem Gemeinderat zur Sprache.